

Les babouches inusables

Jean Claude Mardrus

Robert Laffont

Les Mille et Une Nuits t.2 Le diwan des faciles facéties...

Humoristique

Thème

Résumé

Les babouches d'Abou -Cassem, l'avare, sont si vieilles, si raccommodées et si lourdes qu'elles sont devenues légendaires à travers toute l'Egypte. Un jour, au hammam, il les dépose sur le seuil. Au sortir du hammam, il trouve à leur place de belles pantoufles de cuir jaunes. Croyant à un prodige, il part avec ces pantoufles qui appartiennent au kâdi. On le rattrape, on lui restitue ses vieilles babouches et le kâdi l'envoie en prison. Il ne s'en sort qu'avec d'énormes bakchiches, puis entreprend de jeter les babouches fautives dans le Nil. Quelques jours plus tard, des pêcheurs furieux rapportent les babouches qui ont troué leurs filets et les projettent violemment sur des flacons précieux dans le magasin d'Abou-Cassem. L'avare entreprend alors de les enterrer dans son jardin. Son voisin le dénonce à la police comme déterrant un trésor. Malgré ses dénégations, il est obligé de verser une forte somme d'argent pour éviter la prison. Il va alors jeter ses babouches au loin dans un canal. Elles causent cette fois, dommage à un moulin. A nouveau, prison, bakchiche. Le chien d'un voisin jouant avec l'une des babouches la laisse tomber sur la tête d'une vieille et la tue. Abou-Cassem doit payer le prix du sang. Il porte ses babouches au tribunal et les abandonne au milieu de la salle d'audience.

Public

Grands enfants, Adultes